

Contre le diabète

Soirée de bienfaisance au Château de Cheverny

*Alain Souchon, Laurent Voulzy, Franck Ferrand,
Vincent Ferniot, Philippe Lavil, Louise Bourgoïn, Jérôme Pitorin*

Pour soutenir l'association Aide aux Jeunes Diabétiques,
ils participeront à la soirée de bienfaisance du Château de Cheverny **le 3 décembre**.

Des invités de marque...

Ils sont médecins, chanteurs, compositeurs ou encore écrivains. Tous seront réunis le 3 décembre au Château de Cheverny afin de soutenir l'association Aide aux Jeunes Diabétiques.

- Dr Marc de Kerdanet - Président de l'Aide aux Jeunes Diabétiques,
- Eric Renard,
- Dr Saïd Bekka,
- Dr Elisabeth Bonnemaïson,
- Alain Souchon,
- Laurent Voulzy,
- Franck Ferrand,
- Vincent Ferniot
- Philippe Lavil
- Louise Bourgoïn
- Jérôme Pitorin

...contre le diabète.

Le diabète, c'est avoir trop de sucre dans le sang. Chez l'enfant, c'est l'une des maladies les plus graves.

Cette maladie auto-immune touche de plus en plus d'enfants et d'adolescents. Malgré les avancées de la recherche, ses causes restent aujourd'hui encore inconnues.

« Nous nous investissons beaucoup pour cette cause puisque le diabète de type 1 touche nos trois enfants depuis leur plus jeune âge.

Notre but est de sensibiliser les élus à cette maladie chronique. Il est en effet impératif de mettre un terme aux discriminations liées à cette maladie comme le tiers-temps lors d'examens ou concours, ou le permis de conduire, les prêts bancaires et les assurances.

Cette soirée est également le moyen de recueillir des fonds pour offrir à ces jeunes des séjours médico-éducatifs dont l'objectif est l'acquisition des connaissances et des comportements nécessaires à une bonne gestion de la maladie. »



Constance de Vibraye